
Waidhofner Gemeinderat beschließt Petition für den Erhalt von EIBETEX

Sich gemeinsam mit aller Kraft für die Weiterführung des sozio-ökonomischen Betriebs EIBETEX einzusetzen, beschlossen die Mitglieder des Gemeinderats von Waidhofen an der Thaya in der Sitzung vom 18. Oktober 2023 einstimmig.

Die im Raum stehende Schließung der Einrichtung zur Wiedereingliederung von am Arbeitsmarkt benachteiligten Menschen soll abgewendet und eine Weiterführung ermöglicht werden – wenn auch unter anderen Voraussetzungen und mit neuem Konzept. Denn dass das AMS Niederösterreich die Förderung von EIBETEX in der bestehenden Form nicht aufrechterhalten wird, scheint nach persönlichen Gesprächen von Bürgermeister Josef Ramharter, Bundesrätin Viktoria Hutter, Nationalrätin Martina Diesner-Wais und Bezirkshauptfrau Manuela Herzog mit AMS-Niederösterreich-Geschäftsführerin Sandra Kern fix. Auch der 2. Landtagspräsident Stadtrat Gottfried Waldhäusl sieht eine Fortführung nur mit neuen Finanzierungsansätzen realistisch.

Um neue Förderschienen auszuloten und alternative Wege des Fortbetriebs zu finden hat EIBETEX nun bis 30. Juni 2024 Zeit, denn bis dahin ist die finanzielle Unterstützung seitens des AMS Niederösterreich und des Landes Niederösterreich in bisheriger Form zugesichert. Bei der Neuaufsetzung des Betriebs werden dem Team von EIBETEX ein Unternehmensberater und ein Jurist beratend zur Seite gestellt. Auch die politischen Entscheidungsträger wollen sich um Fördermöglichkeiten bemühen und sich bei der Umstrukturierung einbringen.

„Um Langzeitarbeitslosigkeit bestmöglich einzudämmen und Menschen mit multiplen Einschränkungen den Einstieg bzw. Wiedereinstieg ins Berufsleben zu ermöglichen, braucht es Einrichtungen wie die EIBETEX“, sind sich die Gemeinderäte aller Fraktionen einig. „Durch gemeinsame Anstrengungen wird es gelingen, den Fortbestand von EIBETEX zu sichern, damit dieses erfolgreiche Projekt im Bezirk Waidhofen an der Thaya seine Arbeit fortsetzen kann!“



Foto: Gespräch Eibetex.jpg

Bildtext: Gespräch über mögliche Zukunftsszenarien: EIBETEX-Geschäftsführerin Martina Schmid, Bereichsleiterin Irene Pichl und Werkstättenleiter Karl Gratzl mit Bürgermeister Josef Ramharter und 2. Landtagspräsident Stadtrat Gottfried Waldhäusl

Rückfragehinweis:

Mag. Barbara Hofstätter
Kommunikation und Marketing

Stadtgemeinde Waidhofen an der Thaya
Hauptplatz 1
3830 Waidhofen an der Thaya

T: 02842 / 503-13

M: 0664 / 844 38 06

E: barbara.hofstaetter@waidhofen-thaya.gv.at

W: www.waidhofen-thaya.at